

Divulga Estados Unidos su ausencia en conversaciones intersirias en Astaná



Moscú, 23 nov (RHC) Estados Unidos anunció que se ausentará de una nueva ronda de conversaciones intersirias, prevista para la semana próxima en Astaná, según dio a conocer el representante especial del país norteamericano para Siria, James Jeffri.

En declaraciones al diario Kommersant, el enviado norteamericano indicó que de todas formas Washington estará al tanto de los resultados de las pláticas y, afirmó, sentirá satisfacción si el proceso de diálogo resulta efectivo.

El proceso de pláticas directas entre representantes del gobierno y las consideradas en occidente como formaciones armadas moderadas, se inició en enero del pasado año, por iniciativa de Rusia, Turquía e Irán, garantes de la tregua en Siria.

Moscú demanda la salida de las tropas estadounidenses que ocupan ilegalmente una zona de 50 kilómetros cuadrados cerca de la frontera jordana, en la región de Al Tanf.

Jefri indicó, por otro lado, que las empresas rusas están en todo su derecho a participar en el suministro de petróleo iraní a Siria, aún en medio de las sanciones impuestas por Estados Unidos.

Washington anunció esta semana restricciones contra personalidades y empresas de Iraq, Irán y Rusia por violar el régimen de sanciones impuesto por el país norteamericano a la nación persa, tras abandonar el llamado Plan de Acción Global.

La avenencia alcanzada por Irán con Estados Unidos, Francia, China, Reino Unido Rusia y Alemania preveía el levantamiento de sanciones contra Teherán, a cambio de que aceptara minuciosos controles del Organismo Internacional para la Energía Atómica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/177341-divulga-estados-unidos-su-ausencia-en-conversaciones-intersirias-en-astana>



Radio Habana Cuba